



An den **Oberbürgermeister**
Der Stadt Coburg
Herrn Norbert Tessmer
Markt 1
96450 Coburg

Coburg, den 17.6.2016

Anfrage zur Stadtratssitzung am 23.6.2016 des Coburger ÖDP-Stadtratsmitglieds zum Einsatz von Glyphosat

Sehr geehrter Herr Oberbürgermeister,

hiermit bitte ich um die Beantwortung der folgenden Fragen im Zusammenhang mit den derzeitigen Diskussionen über die Giftigkeit des Unkrautvernichtungsmittels Glyphosat:

1. Wird von städtischen Einrichtungen, insbesondere Grünflächenamt und dem KU-CEB Glyphosat zur Unkrautbekämpfung eingesetzt?
2. Wird bei den stadteigenen Unternehmen, insbesondere der Wohnbau und dem SÜC Glyphosat eingesetzt?
3. Falls ja, kann die Verwaltung im Interesse des vorsorgenden Gesundheitsschutzes in eigener Verantwortung ein Ende der Verwendung von Glyphosat durchsetzen oder sollte hierzu ein entsprechender Stadtratsbeschluss veranlasst werden?

Vielen Dank und mit freundlichen Grüßen

Gez. Dr.-Ing. Klaus Klumpers